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Jahresbericht 2011 des Zentralpräsidenten

Sehr geehrte Damen und Herren
Geschätzte Hundeführerinnen und Hundeführer

Infolge  einer  Rückenoperation  konnte  ich  leider  am  12.  März  2011  nicht  an  der  GV  teilnehmen.  Die  
Generalversammlung hat u.a. die neuen Statuten des SKBS mehrstimmig gutgeheissen. Der Zentralvorstand bedankt  
sich  an  dieser  Stelle  nochmals  für  das  Vertrauen  und  freut  sich  auch  den  Schipperke  nun  als  neue  Varietät  des  
Belgischen Schäferhundes willkommen zu heissen. Ebenfalls gilt der Dank an Heike Dworog die für mich souverän  
eingesprungen ist, vorzügliche Arbeit geleistet hat, und den Lead als Vize Präsidentin für mehrere Wochen im ZV  
übernehmen musste.

Das  Amt  des  Ressortleiters  „Sport“  blieb  an  der  Generalversammlung  vakant.  Im  Frühsommer  nach  der 
Generalversammlung  haben  sich  glücklicherweise  mehrere  Kandidatinnen  und  Kandidaten  für  diese  Funktion 
interessiert  und  angemeldet.  Der  Zentralvorstand  hat  alle  Bewerberinnen  und  Bewerber  an  eine 
Zentralvorstandssitzung  eingeladen.  Im Anschluss  an  die  Hearings  hat  sich der  Zentralvorstand  für  Patrick  Naef 
entschieden. Patrick Naef ist im Ressort „Sport“ als Verantwortlicher ad interim sehr gut gestartet und hat mit seiner 
kynologischen Fachkompetenz und Führungsqualitäten schon gute Erfolge erzielt. Danke für Deine Zusage.

Susanne  Kurrle  hat  im  Frühsommer  2011  die  Demission  als  Ressortleiterin  „Ausstellung“  schriftlich  dem 
Zentralvorstand bekannt gegeben. Danke vielmal Susanne für Deinen Einsatz, die Unterstützung und Mitarbeit im 
Zentralvorstand. Es hat sich als sehr schwierig erwiesen eine Nachfolgerin/Nachfolger für das „Ressort Ausstellung“ 
zu gewinnen. Mit der Zusage zur Kandidatur als Ressortleiterin hat der Zentralvorstand mit Frau Janine Böhi-Wenger 
eine kompetente und verantwortungsbewusste Ausstellungsrichterin gefunden. Danke für Deine Zusage.

Auch in diesem Jahr ging die Klubshow des SKBS unter der Leitung von Susanne Kurrle in Burgdorf über die Bühne. 
Erstmals wurde an diesem Belgier-Wochenende auch noch einen Qualilauf für die FMBB-WM in der Sparte Agility  
ausgetragen.  Dies  führte  sicherlich  noch  einige  Teilnehmer  mehr  nach  Burgdorf.  Jeannine  Gloor,  unsere  SKBS 
Sekretärin und Agility-Spezialistin hat einen wesentlichen und erheblichen Beitrag dazu geleistet, dass die Ausstellung  
und der Sport  verbunden worden sind.  Ich wünsche mir  auch in  Zukunft derartige Kombianlässe. Danke vielmal 
Jeannine. Der Anlass war wiederum gut organisiert. Das Organisationskomitee mit dem OK Präsident Roland Kurrle, 
die Teilnehmer und die zahlreichen Helfer,  jedoch mehrheitlich Nicht-Klubmitglieder,  liessen das Wochenende zu 
einem Erfolg werden. Vielen Dank für euer Engagement.

Der  Organisator der  Schweizermeisterschaft  des  SKBS 2011  OG Burgdorf  in  Zusammenarbeit  mit  umliegenden 
Sektionen,  bot  wiederum  einen  erfreulichen  Belgier-Tag.  Die  SM  war  bestens  organisiert  und  durfte  sicherlich  
manchem Hundeführer in Erinnerung bleiben. Herzlichen Dank allen Mitorganisatoren und Helfer. Ein besonderes 
Dankeschön  gilt  dem  OK  Präsident  Peter  Rolli  und  unserem  langjährigen  SKBS  Mitglied  und  „SM  Stratege“ 
Hanspeter Schaller.

Die Zuchttauglichkeitsprüfung (ZTP) ist ein elementarer Wert für den Erhalt und die Weiterentwicklung des belgischen 
Schäferhundes.  Die  durchgeführten  ZTP’s  wurden  aufwendig  organisiert  und  selektiv  bewertet.  Die  Ortsgruppen, 
Wesensrichter und Helfer haben professionelle Arbeit geleistet. Herzlichen Dank an die ganze Crew.

Die Präsidentenkonferenz ist eine gute Plattform für den gegenseitigen Austausch von Einschätzungen, Erfahrungen 
und Bilanzen. Der Informationsaustausch dient auch als Planungsinstrument für die jeweils folgenden Vereinsjahre.  
Ich  war  mit  dem  Resultat  dieser  Veranstaltung  sehr  zufrieden.  Insbesondere  die  ehrliche  und  offene  
Meinungsäusserung hat dem Zentralvorstand sehr gut gefallen. Herzlichen Dank an die OG Präsidenten für die gute 
Zusammenarbeit.

Ich bedanke mich bei allen Ortsgruppen, Mitgliedern, Hundeführerinnen und Hundeführer, Helferinnen und Helfer für 
die Unterstützung, die guten Ratschläge und die freundliche Zusammenarbeit.

Heinz Müller
Zentralpräsident 
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